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価格修正に関する要望書 

 
拝啓 貴社ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 
平素は、弊組合員に対し全国で紙の供給を通じ大変お世話になり厚くお礼申し上げます。 
さて、この度の価格修正につきまして、健全で透明性かつ公平性のある価格体系の実現

と、ユーザーから信頼され、かつ理解されるものにしていくため、紙の流通を担う業界団

体として下記事項を要望いたします。 
コロナ禍におけるペーパーレス化の加速に加え、前回、前々回の価格修正で紙の需要は

着実に減少しています。加えて、今回は３回目の価格修正となり、通算すると大幅な上げ

幅となることから、ユーザー各社の年度予算を睨んだ調達コスト削減要請を勘案すると、

より一層の紙の需要減少に繋がることが予想されます。従って、ユーザーからは修正理由

の説得性のある説明と改定幅や実施時期の再検討の要請が寄せられております。 
就きましては、何卒、要望事項に対する貴社のご意向を具体的にお示し頂き、適切な対

応を賜りますようお願い申し上げます。 
敬具 

 
記 

 
1. 今回の価格修正の改定幅と実施時期の再検討 
2.  ユーザーに対し、価格修正を実施する明確な理由の説明及び改定幅の理由開示 
3.  同品種の巻取と平判の非合理な価格差の解消 
4.  Ａ３・微塗工印刷用紙への薄物格差導入等の施策による他品種との非合理な価格差

の解消 
5. 印刷通販・大手直需先に対する公平な適用時期の実施 
6. 貴社取引代理店各社への、以上の要望事項の確固たる実施要請 
7. エンドユーザーへの告知のための積極的な広報活動の実施 
8.  需要に応じた適切な生産体制の構築 

 
尚、念のため、本要望書は弊組合員と貴社との間の個別の取引条件等について、何ら制

限するものではございません。 
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